

A Guide | Οδηγός

**Athens rough
city | much
love \\\ \\\ \\\
Αθήνα |
τραχιά
αγάπη
μου**





Καλημέρα Θησείο

A few recommendations

If you've never been to Athens or just want to get an inspiration, here's a little compilation of some places we like! Καλή διασκέδαση!

Einige Empfehlungen

Falls du noch nie in Athen warst oder einfach gerne etwas rumstöbern möchtest, habe wir dir hier eine kleine Zusammenstellung! Καλή διασκέδαση!

Θησείο | Theseio

Theseio is a small, historic district of Athens. From here you can explore many ancient sites on foot. Some call it *the diamond of the city*.

Thissio ist ein kleines, historisches Viertel im Zentrum von Athen. Von hier aus kannst du viele antike Stätten zu Fuss erkunden. Manche nennen es *das Juwel der Stadt*.

There are many small shops, cafes, bars and restaurants. Iraklidon Street is a beautiful pedestrian street that leads you to the Acropolis. Gazi/Keramikos, Metaxourgeio, Psirri, Monastiraki, Koukaki or Plaka are neighbours. The flat is located at the foot of Philopappos hill, a must for a sunset.

Es gibt viele kleine Läden, Cafes, Bars und Restaurants. Die Iraklidon Strasse ist eine schöne Füssgängerzone, die dich zur Akropolis führt. Gazi/Keramikos, Metaxourgeio, Psirri, Monastiraki, Koukaki oder Plaka sind Nachbarn. Die Wohnung liegt am Fusse des Philopappos Hügels, fast schon ein Muss einen Sonnenuntergang dort zu erleben.





Food & Drinks nearby

To steki tou Iliia | 5 Eptachalkou

Insider: Eat like the locals.

Fine lamb ribs. Simple and good cuisine. In summer you sit outside.

Geheimtipp: Essen wie die Einheimischen.

Feine Lammrippchen. Einfache und gute Küche. Im Sommer sitzt man draussen.

Café Loux | Thessalonikis 9

Quiet, relaxed café in the neighborhood. Ruhiges, entspanntes Café im Quartier.

Aloustines | Iraklidon 5

Straightforward cafe/bar. Unkomplizierte Café/Bar.

Artopoleio Coffee & Bakery | Iraklidon 25

Relaxed café, many locals. Entspanntes Café, viele Einheimische.

Merceri | Iraklidon 21

Super fine food. Nice and quiet restaurant. There is also brunch with pancakes. Run by women. By now favorably mentioned in the Michelin Guide.

Super feines Essen. Schönes und ruhiges Restaurant. Es gibt auch Brunch mit Pancakes. Von Frauen geführt. Inzwischen im Guide Michelin wohlwollend erwähnt.

Oikonomou Restaurant (est.1930) | Kidantidon 32

Eat like at your greek grandmother

Essen wie bei bei deiner griechischen Grossmutter

Skales Kafeneio | 2 Akamantos

Typical Greek Kafeneion serving great coffee and spirits with delicious snacks.

Typisch griechisches Kafeneion, das großartigen Kaffee und Spirituosen zu leckeren Snacks serviert.

Το Τσιπουραδικο του Αποστολη/ Το Τσιπουρατικο του Apostoli | Troon 43

Seafood. Tasty and uncomplicated. Meeresfrüchte. Fein und unkompliziert.

The Underdog | 8 Iraklidon, Thissio

Speciality coffe & Brunch in Thissio. Kaffeespezialitäten & Brunch in Thissio.

Laganum | Persefonis 19

Vegan restaurant & take away. Veganer Restaurant & Take away.

Kalamakia O Elvis | Plateon 29

Souvlaki by Elvis. Souvlaki von Elvis.



Bakery, Shops & this & that

Thissio Bakery | Nileos 34

Bakery and pastry shop with a large and super selection. Very friendly staff. Especially fine: the olive bread, spanakopita and small croissants. There is also take-away coffee.
Bäckerei und Konditorei mit einer grossen und super Auswahl. Sehr freundliches Personal. Besonders fein: Das Olivenbrot, Spanakopita und die kleinen Croissants. Es gibt auch Take-away Kaffee.

Αρτοποιείο Δήμου (Dimou Bakery/pastry shop) | Ilia Pouloupoulou 17

In this bakery you will also find many fine sandwiches and pites. In dieser Bäckerei findest du auch viele feine Sandwiches und Pites.

Market In. Supermarkt | Nileos 33

Here you will find food and all the basics for everyday use. Very close. Hier findest du Lebensmittel und alle Basics für den täglichen Gebrauch. Sehr nahe.

Συνεταιρισμός **Συν Άλλοις / Sin Allois** | Nileos 35

Organic & Fairtrade Shop. Bio & Fairtrade Laden.

Inky | Akamantos 6

inkyshirts.gr
Very small store with t-shirts and sweaters with unique design, made in Athens. Very good quality and prices.
Ganz kleiner Laden mit T-Shirts und Sweater mit einzigartigem Design, made in Athens. Sehr gute Qualität und Preise.

In the city | In der Stadt

Χυμοποιείο | Pandrossou 64

Juice bar near Monastiraki Square. Our favorite juices. Very tasty! Are always freshly prepared.
Saftbar in der Nähe vom Monastiraki Platz.
Unsere Lieblingssäfte. Sehr lecker! Werden immer frisch zubereitet.



Door in the quarter.

Νικήτας Ψυρρή | Ag. Anargiron 19

onikitas.gr

Our favorite family tavern! Best traditional greek food. Only for lunch or afternoon lunch. Closes at 19h.

Sitting outside recommended, we suggest.

Unsere liebste Familientaverne! Bestes traditionelles griechisches Essen.

Nur mittags oder nachmittags. Schließt um 19h.

Draußen sitzen empfohlen, schlagen wir vor.

Myller Coffee Shop | Katsikogianni 9

Fantastic coffee. Also with oat milk. Delicious vegan sweets.

Relaxed.

Fantastischer Kaffee. Auch mit Hafermilch. Delicious vegan sweets.

Entspannt.

Το Αυγό Του Κόκκορα / Το Avgo tou Kokora | Leonidou 46

Very yummy food. Sehr leckeres Essen.

more of this and that

Seychelles | Keramikou 49

In summer you can sit outside in Avdi Square, which is the heart of the neighborhood. Bring some patience. They serve Greek dishes, but with a special touch. Open for lunch and dinner, but you should make a reservation.

Im Sommer kann man draußen auf dem Avdi-Platz sitzen, der das Herz des Viertels ist. Es gibt dort griechische Gerichte, aber mit einem besonderen Touch. Mittags und abends geöffnet, aber man sollte reservieren.

Yesterday's Bread Second Hand | Ioustinianou 2

Very nice second hand store with a lot of shoes.

Sehr sympathischer Second Hand Shop mit vielen Schuhen.

Natural Greek Fabrics | Aiolou 24

Natural, greek made, home fabrics and decoration ideas for creative home lovers. (Sofa and bench in our flat)

Natürliche, griechische Heimtextilien und Dekorationsideen für kreative Einrichtungsliebhaber. (Siehe Sofa und Sitzbank bei uns)

Central Market Athens | Athinas 42 / No68 Varvakios Agora

The central market of Athens, spices, vegetables, fish and meat. There are also restaurants there. Definitely recommended to see at least once and definitely buy spices, it's a nice souvenirs.

Der Zentralmarkt von Athen, Gewürze, Gemüse, Fisch und Fleisch. Auch Restaurants gibt es dort. Unbedingt empfehlenswert mindestens einmal zu sehen und unbedingt Gewürze kaufen, sind schöne Mitbringsel.

Paraphernalia | Ioannou Paparrigopoulou 15

Highly curated and beautiful store celebrating both Greek and international design.

Ein sehr gut sortierter und schöner Laden, der sowohl griechisches als auch internationales Design feiert.

Kallidromiou Farmers' Market | Kallidromiou Street (Exarchia)

Large selection of fine vegetables, fruits, flowers, olives etc. Every Saturday from 7 - 15h Distinctive feature: Many orange parasols.



Beauty in Palaio Faliro, near Edem

Grosse Auswahl an feinen Gemüsen, Früchten, Blumen, Oliven etc. Jeden Samstag von 7 - 15h Erkennungsmerkmal: Viele orange Sonnenschirme

Χατζή - Katzis - Chatzis | Mitropoleos 5

Old established Greek pastry shop with café

Alteingesessene griechische Konditorei mit Café

God's Barber Downtown | Riga Palamidou 5

Very special Hairdresser for men. Super friendly staff, attention to detail and the decor is straight out of a 90s hip hop old school music video.

Ein ganz besonderer Friseur für Männer. Super freundliches Personal, Liebe zum Detail und die Einrichtung ist direkt aus einem 90er Jahre Hip Hop Old School Musikvideo.

Barber casa Blanca | Ipeirou 44

Fast, good and cheap haircut between Omina and Victoria. In general, an exciting neighborhood there. We love the diverse mix of people!

Schneller, guter und günstiger Haarschnitt zwischen Omina und Viktoria. Überhaupt ein spannendes Quartier dort. Wir lieben die bunte Mischung der Menschen!

Trip to the sea/beach \\\ Ausflug ans Meer

Edem Café und Restaurant | Leof. Poseidonos 74

Directly on the beach with great views.

Direkt am Strand mit toller Aussicht.

Link to google maps list, all places from this guide and some more \\\





Sights | Sehenswürdigkeiten

Locations you shouldn't miss
Orte, die du nicht verpassen solltest

Acropolis

Best visited at sunrise or sunset. Between 10 -18h it's too crowded, too hot. In summer you can go up the mountain until 19.30. Wear good shoes, the steps are slippery.

Am besten bei Sonnenauf- oder Sonnenuntergang besichtigen. Zwischen 10 -18h zu voll, zu heiss. Im Sommer kann man bis 19.30 auf den Berg. Gute Schuhe anziehen, die Stufen sind rutschig.

Aeropagus

115m high rock right next to the Acropolis. In ancient times, the supreme council met here.

Sit down, take a break and enjoy the view and the vast.

115 hoher Felsen direkt neben der Akropolis. In der Antike tagte hier der oberste Rat.

Hinsetzen, Pause machen und die Aussicht und die Weite geniessen.

Acropolis-Museum

Beautiful building with original statues and frieze parts of the Acropolis temple complex. The remains of an archaeological excavation are visible under the glass floor. The restaurant – with terrace on the second floor – has a view of Athens' landmarks and a good cuisine.

Schöner Bau mit Original-Statuen und Friesabschnitten der Akropolis-Tempelanlage. Unter dem Kunstglasboden sind die Reste einer archäologischen Ausgrabung zu sehen. Das Restaurant – mit Terrasse im zweiten Stock – hat Blick auf Athens Wahrzeichen und eine gute Küche.

Cultural Centre of the Stavros Niarchos Foundation

Cultural and leisure centre designed by architect Renzo Piano. It houses the Greek National Opera and the National Library in the middle of a landscape garden with play and recreation facilities. Many free events throughout the year such as concerts, theatre, film, festival, sports, chess and garden.

Kultur- und Freizeitzentrum des Architekten Renzo Piano. Darin befindet sich die Griechische Nationaloper und die Nationalbibliothek mitten in einem Landschaftsgarten mit Spiel- und Erholungsanlagen. Das ganze Jahr über viele Gratevents wie Konzerte, Theater, Film, Festival, Sport, Schach und Garten.

Sights | Sehenswürdigkeiten

Onwards | weiter geht's

Little Tree Books & Coffee

Beautiful little cafe for book lovers located next to Acropolis Museum. This place is a real gem. A great place to recharge after exploring Athens. It's just 3 mins from the Acropolis Museum.
Schönes kleines Café für BücherliebhaberInnen.

Latraac Skate Café

When the weather is nice, it's a great place to have brunch and watch the skateboarders in the halfpipe. Usually open from Friday to Sunday, but opening hours can sometimes vary.

Bei schönem Wetter lässt sich hier super brunchen und den Skatboardern in der Halfpipe zuschauen. Meist von Freitag bis Sonntag geöffnet, aber die Öffnungszeiten können manchmal variieren.

Monastiraki Sunday flea market

On Sundays, antique dealers bring everything from plates and furniture to jewellery and pottery to sell on the street.

Sonntags bringen Antiquitätenhändler alles mit, von Tellern und Möbeln bis hin zu Schmuck und Töpferwaren, die auf der Straße verkauft werden.

Ancient cemetery and excavation site Keramikos

Monumental tombs, statues of a rather frightening bull, sirens, a horseman and various human figures. In addition, ancient jars, perfume bottles, plates and urns that have been excavated. A section of the defensive walls built by Themistocles in the fifth century BC runs through the site.

Monumentale Gräber, Statuen eines ziemlich furchterregenden Stieres, Sirenen, einem Reiter und verschiedenen menschlichen Figuren. Zudem Antike Krüge, Parfümflaschen, Teller und Urnen, die ausgegraben wurden. Ein Abschnitt der Verteidigungsmauern, die von Themistokles im fünften Jahrhundert v. Chr. erbaut wurden, verläuft durch die Stätte.

The Lycabettos Hill

Almost 300 metres high, super panoramic view over the city. The best way is to walk up the hill through the pine forests. Or take the cable car up and then walk down.

Fast 300 Meter hoch, super Panoramablick über die Stadt. Am Schönsten zu Fuss auf den Berg hoch durch die Pinienwälder. Oder mit der Seilbahn hoch und danach hinunterlaufen.



Loukanikos by Vasilis Gryparis, Psirri (visit by daylight)

National Gallery

Underwent a very long reconstruction and reopened in 2021. Largest single collection of modern art and sculpture in the country, dating from the post-Byzantine period to the present.

Wurde sehr lange umgebaut und 2021 wieder eröffnet. Größte Einzelsammlung moderner Kunst und Skulpturen des Landes, die von der postbyzantinischen Zeit bis zur Gegenwart stammt.

National Garden

Oasis of peace near Syntagma Square. Lots of greenery and relaxation. Watch the turtles in the water, relax on the park benches and the children can play on the playgrounds.

Ruheoase in der Nähe des Syntagma Platzes. Viel Grün und Entspannung. Den Schildkröten im Wasser zuschauen auf den Parkbänken entspannen und die Kinder können auf den Spielplätzen spielen.

what else.....

Walk as much as you can
soak up the atmosphere
and be/get relaxed! And
do it like most greeks!
Tomorrow is another day

vai vai | αύριο

Geht so viel wie möglich
spazieren, saugt die Atmosphäre
auf und entspannen euch! Und
macht es wie die meisten
Griechen! Morgen ist auch ein
Tag

vai vai | αύριο

Link to google
maps list, all
places from
this guide and
some more \\\

